



Mediante la iniciativa “Leer es poderoso” y el apoyo de la fundación “Familias primero”

60 niños fortalecen su lectura en la Escuela Hernando de Magallanes

● Pequeños de entre primer a cuarto año básico se encuentran en proceso de adquirir aprendizajes con la aplicación de diversas metodologías.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Con el objetivo de fortalecer el gusto por la lectura y el desarrollo del lenguaje en niños, la Escuela Hernando de Magallanes de Punta Arenas se encuentra desarrollando durante el período de vacaciones de verano la Escuela de Verano “Leer es poderoso”, dirigida a estudiantes de 1º a 4º año básico del establecimiento.

La iniciativa contempla 60 cupos, los cuales ya se encuentran completamente asignados, y se está desarrollando hasta el día viernes 16 de enero, gracias al apoyo de la Fundación “Familias Primero”, entidad que ha dispuesto un equipo profesional especializado para la ejecución del programa.

Las actividades son desarrolladas por las fonoadiólogas Elizabeth Avendaño y Gissel Vera, quienes trabajan diariamente con los estudiantes a través de una metodología centrada en el juego, el fomento lector y actividades artísticas y manuales,

promoviendo aprendizajes significativos en un ambiente lúdico y motivador.

La directora del establecimiento, Sol Águila, destacó la importancia de este trabajo colaborativo, señalando que “la Fundación Familias Primero es una institución que lleva dos años colaborando con la Escuela Hernando de Magallanes, entregándonos un valioso aporte para nuestra comunidad educativa”.

Asimismo, relevó que “en esta oportunidad, la fundación ha hecho entrega a cada niño y niña de un set de materiales pedagógicos y útiles escolares, los que son utilizados en sus actividades diarias, favoreciendo un aprendizaje más equitativo y significativo”.

La Escuela de Verano “Leer es poderoso” se enmarca en el fortalecimiento de la lectura en los primeros años de escolaridad, entendida como una herramienta fundamental para el aprendizaje y el desarrollo integral de los estudiantes.

Cabe destacar que la Escuela Hernando de Magallanes es el único establecimiento de la Región de Magallanes que se encuentra implementando una iniciativa de este tipo durante el período de vacaciones, reafirmando su compromiso con la mejora de los aprendiza-



Los niños recibieron implementos para desarrollar sus actividades en el marco del programa estival.

jes y el bienestar de niños y niñas, incluso fuera del calendario escolar regular.

Por otra parte, la iniciativa de la fundación “Familias Primero” este programa se ejecutó en 2024 en la comuna de Puerto Williams, el cual estuvo a cargo de la sicopedagoga Fernanda Osorio, quien en sólo 10 días de trabajo incrementó las habilidades lectoras en un 11 por ciento a un grupo de niños de la comuna más austral del país.

“

En esta oportunidad, la fundación ha hecho entrega a cada niño y niña de un set de materiales pedagógicos y útiles escolares, los que son utilizados en sus actividades diarias, favoreciendo un aprendizaje más equitativo y significativo”.

Sol Águila, directora Escuela Hernando de Magallanes.

